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Студенческий совет ФСН 

ПРОТОКОЛ № 20210617 

ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА 

Место проведения заседания: ул. Мясницкая, д. 20, М20-307 
Дата проведения заседания: 17.06.2021  
Время проведения заседания: 20:00 – 22:00 
 
Число избранных членов Студенческого совета составляет 17 (семнадцать) человек. 
Число присутствующих членов Студенческого совета составляет 11 (одиннадцать) 
человек. 
 
Председательствовала на заседании Филиппова В. И. 
Протокол заседания и подсчет голосов вёл Прокудин И. И. 
 
В заседании участвовали:  
 
Дергачева Д., Дружинина У., Кувивчак К., Кулюлина Н., Матвеева М., Махсон А., Музыка 
К., Прокудин И., Рубанов В., Филиппова В., Журбицкий А., Гриценко А. 
 

На заседании присутвовали: 
 
Лимонов Н., Духновский Ф., Давыдов И., Петрова Ю., Ефимов Д. 
 
Заседание Студенческого совета правомочно, поскольку количество присутствующих 
членов составляет более половины от количества избранных членов. 
 
 

Повестка дня 
 

1. Отчет о работе локальных уполномоченных по правам студентов  
2. Отчет о работе локального Комитета по качеству образования  
3. Отчет о работе локального Информационного комитета 
4. Отчет о работе локального Научного комитета  
5. Отчет о работе локального Социального комитета 
6. Отчет о работе Секретаря Студенческого совета ФСН  
7. О соответствии работы Студенческого совета ФСН нормативным 

положениям  
8. О социальных взаимодействиях и эффективности коммуникаций внутри СС 

ФСН 
9. Разное 

 
1. Слушали локальных уполномоченных по правам студентов с отчетом о работе 

института локальных омбудсмена на образовательных программах ФСН. 
 
Выступали: 
 
Лимонов Н. – с отчетом о деятельности локального омбудсмена ОП «Государствееное и 
муниципальное управление» 
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Давыдов И. – с отчетом о деятельности локального омбудсмена ОП «Психология» 
 
Духновский Ф. – с отчетом о деятельности локального омбудсмена ОП «Политология» 
 
Петрова Ю. – с отчетом о деятельности локального омбудсмена ОП «Социология» 
 
Филиппова В. – с благодарностью локальным омбудсменов за проделанную работу и 
доклад.  
 
Решили: 
 
Принять к сведению отчет локальных об уполномоченных по правам студентов о работе 
института локальных омбудсмена на образовательных программах ФСН. 
 

2. Слушали Рубанова В. с отчетом о работе локального Комитета по качеству 
образования (Далее – ККО). 

 
Выступали: 
 
Рубанов В. – с ключевыми показателями работы локального ККО за второй семестр 
2020/2021 учебного года. 
 
Филиппова В. – с благодарностью Рубанову В. за проделанную работу и доклад.  
 
Решили: 
 
Принять к сведению отчет Рубанова В. об итогах работы локального Комитета по качеству 
образования за второй семестр 2020/2021 учебного года. 
 

3. Слушали Дергачеву Д. с отчетом о деятельности локального Информационного 
комитета. 

 
Выступали: 
 
Дергачева Д. – с итогами работы локального Информационного комитета за второй 
семестр 2020/2021 учебного года.   
 
Филиппова В. – с благодарностью Дергачевой Д. за работу Информационного комитета.  
 
Решили: 
 
Принять к сведению отчет Дергачевой Д. об итогах работы локального Информационного 
комитета за второй семестр 2020/2021 учебного года. 
 

4. Слушали Кулюлину Н. с отчетом о деятельности локального Научного 
комитета. 

 
Выступали: 
 
Кулюлина Н. – с итогами работы локального Научного комитета за второй семестр 
2020/2021 учебного года.   
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Филиппова В. – с благодарностью Кулюлиной Н. за проделанную работу. 
 
Решили: 
 
Принять к сведению отчет Кулюлиной Н. об итогах работы локального Научного комитета 
за второй семестр 2020/2021 учебного года. 
 

5. Слушали Гриценко А. с отчетом о деятельности локального Социального 
комитета. 

 
Выступали: 
 
Гриценко А. – с итогами работы локального Социального комитета за второй семестр 
2020/2021 учебного года.   
 
Филиппова В. – с благодарностью Гриценко А. за проделанную работу. 
 
Решили: 
 
Принять к сведению отчет Гриценко А. об итогах работы локального Социального комитета 
за второй семестр 2020/2021 учебного года. 
 

6. Слушали Прокудина И. с отчетом о работе Секретаря Студенческого совета 
ФСН. 

 
Выступали: 
 
Матвеева М. – с результатами работы на посту Секретаря Студенческого ФСН за 
прошедшие два месяца с момента назначения. 
 
Филиппова В. – с благодарностью Прокудину И. за проделанную работу. 
 
Решили: 
 
Принять к сведению отчет Прокудина И. об итогах работы Секретаря Студенческого совета 
ФСН. 
 

7. Слушали Прокудина И. с презентацией нового варианта Регламента 
Студенческого совета ФСН. 

 
Выступали: 
 
Прокудин И. – с предложением рассмотреть новый вариант Регламента Студенческого 
совета ФСН. Предложил направить свои правки и комментарии до ухода на летние 
каникулы. 
 
Филиппова В. – с поддержкой предложенного проекта Регламента Студенческого совета 
ФСН. Отметила необходимость изменения устаревших документов Студенческого совета. 
 
Решили: 
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Рассмотреть проект нового Регламента Студенческого совета ФСН в срок до наступления 
летних каникул. 
 

8. Слушали Кулюлину Н. с обсуждением формата коммуникации внутри 
Студенческого совета ФСН. 

 
Выступали: 
 
Кулюлина Н. – с обсуждением последних событий в Студенческом совете НИУ ВШЭ и их 
влиянию на коммуникацию внутри Студенческого совета ФСН. Выразила надежду, что в 
дальнейшем будет выработана корпоративная культура, основанная на взаимоуважении. 
 
Филиппова В. – с поддержкой доклада Кулюлиной Н. Выразила надежду, что в будущем 
поводов для таких докладов в Студенческом совете не будет. 
 
Решили: 
 
Принять к сведению декад Кулюлиной Н. о формате коммуникации внутри Студенческого 
совета ФСН. 
 
 
Филиппова В. – поблагодарила всех присутствующих и объявила заседание закрытым. 
 
 
 
Председатель  Филиппова В. И. 
   
   
Секретарь  Прокудин И. И. 

 
 
 
 
 


